

Explica que procesos de asignación presupuestaria y toma de razón dependen de otros organismos

## Gobernador Flies desligó responsabilidades en la demolición del exhospital: "No depende de nosotros"

**E**l gobernador regional Jorge Flies se refirió al prolongado tiempo que ha tomado el proyecto para demoler el exhospital de Punta Arenas, situación que ha generado inseguridad en los vecinos, deterioro urbano e inseguridad. En enero fue informado de que las obras de demolición comenzarían en dos meses, sin embargo Flies desligó responsabilidades en los tiempos: "No depende de nosotros".

Las recientes declaraciones de Flies se contradicen con la afirmación de la administradora regional, Eugenia Mancilla, quien afirmó que el inicio de las obras sería para julio, es decir, en dos meses más. No obstante, Flies aclaró que "cuánto demorará está fuera de nuestras atribuciones. Depende de instituciones independientes, en este caso el Ministerio de Hacienda



Catorce años se cumplieron desde que fue desocupado el viejo Hospital Regional.

y la Contraloría Regional. No depende de nosotros". Actualmente lo que se está

haciendo, explica el gobernador Flies, es esperar la toma de razón de Contraloría y la asignación

presupuestaria de Hacienda. "Las asignaciones presupuestarias en Chile están tomando su tiempo extenso y nosotros estamos ya con un proceso de adjudicación terminado. Estamos esperando la toma de razón y la adjudicación presupuestaria para iniciar la demolición".

Foto: Anchoa/LPA

La demolición contempla el retiro de más de 18 mil metros cuadrados construidos, generando aproximadamente 16 mil metros cúbicos de escombros, los cuales serán clasificados para su eventual reciclaje o reutilización. Las faenas se ejecutarán en una sola etapa y se extenderán durante 360 días, comenzando con el exconsultorio externo, luego el área de hospitalización y finalmente el edificio de cinco pisos construido en la década de 1980. /LPA